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２０２３－２０２４年度 

釧路ベイロータリークラブ会報 

会長方針「広めようロータリーの輪」 

 

  

 

 

 

■ 点  鐘        千葉 潔 会長 

 

■ 国歌斉唱 『君が代』 

■ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ『奉仕の理想』 

■ 唱   和 『四つのﾃｽﾄ』 

ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞｰ   貝嶋 政治君 

 

■ 会長挨拶           千葉 潔会長 

 

皆様こんばんは。来訪ロータリアンのご紹

介を致します。 

RI第 2500地区第 7分区ガバナー補

佐  佐渡 正幸 君 

RI第 2500地区第 7分区 IM実行委

員長 平井 昌弘 君 

ようこそお越し下さいました。 

後ほど、佐渡ガバナー補佐・平井実行委員

長より IMのご案内がございます。 

宜しくお願い致します。 

２０２３－２０２４年度 第２２回（通算第１２１２回） 

ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ『会報・雑誌・ＩＴについて例会』【担当】会報・雑誌・ＩＴ委員会 

■日時：令和６年３月５日（火）１９時００分～ ■例会場：ANA ｸﾗｳﾝﾌﾟﾗｻﾞﾎﾃﾙ  

【会長】千葉 潔 【副会長】伊藤 広樹 【幹事】横山 豊 【副幹事】後藤 義信 
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毎年 3月 22日は、国連が定めた「世界

水の日」です。 

1992年 12月に国連総会で定められた

「世界水の日」は水が大切であること、 

きれいで安全な水を使える様にする事の

重要性について世界中の人々と一緒に考

える為の日と定めました。我々ロータリー

特別月間の 3月も「水と衛生月間」となっ

ております。具体的に申し上げますと

2014年 10月 RI理事会は、3月を重

点分野である「水と衛生月間」とし、地域

社会における安全な水の公平な提供、衛

生設備や衛生状況の改善、持続可能な水

設備と衛生設備、資金調達、維持管理を

地域住民が行っていく為の能力向上な

ど、安全な水と衛生の重要性について、地

域住民の認識を高める為のプログラム支

援、水と衛生に関連した仕事に従事する

事を目指す専門職人の為の奨学金支援を

強調する為の月間です。安全な水と衛生

設備の利用はすべての人が持つべき権利

です。しかし、世界を見渡してみると、未

だに汚染水で病気になる人や命を落とす

人が後を絶ちません。未来を担うはずの

子供たちの中にも不衛生な水を原因とす

る病気で命を落としたり、水汲みなどの

労働によって学校に通えず、つらい境遇

を強いられたりもしています。私たちの活

動は、井戸を掘るだけでなく、安全な水と

衛生設備を提供した上で、衛生や伝染病

予防に関する教育も行う事でコミュニティ

全体の生活を改善し、子供の通学率を高

めております。 

きれいな水をもたらすロータリーの取り

組みを改めて認識し、これからも皆様と共

に支援して参りたいと思います。               

■ 幹事報告           横山 豊幹事 

 

  幹事より５点報告いたします。 

１．3 月のロータリーレートは 151 円となっ

ております 

２．館山ベイRCクラブより7ベイ友好サミッ

ト会議の案内が届いております。 

  日時は 2024年 5月 24日 18時より 

  場所は横浜グランドインターコンチネンタ

ルホテル登録料は 1 名 16,000 円とな

っております。 申し込み締め切りは3月

31 日までとなっておりますので希望者

は沢田委員長までお願いいたします。 

３．釧路市民活動センターわっとよりわっと

便りが届いておりますのでご覧になって

いただければと思います。 

４，美深ロータリークラブの創立６０周年記念

式典のご案内を2月の例会でいたしまし

たが、参加ご希望の方は本日中に幹事ま

でお願いいたします。 

  4 月 21 日（日）13 時受付開始で登録料

は会員 15,000 円ご婦人 12,000 円

になります。 

５．例会終了後に本年度第 11 回理事年度第

1 回理事会の順に理事・役員会を行いま

すのでご出席よろしくお願い致します。 

 幹事報告は以上です。どうぞよろしくお願

い致します。 
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■ガバナー補佐 佐渡 正幸 君 

 

IM開催にあたり 参加のお願い。 

令和6年３月 16日（土）釧路プリンスホテル 

にて IM（Intercity meeting）を開催しま

す。大会テーマ「希望あるシン・時代を創造し

よう！～未来を担う新時代のために～」 

三部構成で足立功一 PDGの基調講演・各ク

ラブの奉仕事業報告・高校生 4名による 

パネルディスカッション。最後は釧路市内で

4 年ぶりに行う「友愛の広場」となっており

ます。全員登録頂き、大変感謝しております

多くの皆様の参加をお願いいたします。 

＊お二人の IMにかける熱いお気持ちを 

伝えていただきました。 

 

IM実行委員長 平井 昌弘 君 

 

■各種記念日の紹介（親睦活動委員会） 

【入会記念日】 

 該当者はありません。 

【誕 生 祝】 

 

遠藤 若枝君 昭和 33年 3月 11日 

【結 婚 祝】  

該当者はありません。  

 

■親睦活動委員会       美馬崇俊 君 

☆ 本日のﾆｺﾆｺ献金 

【森委員長宜しくお願いします。】 

千葉潔君、槙山豊君、後藤義信君、平野知子君 

伊藤広樹君、、遠藤若枝君、大越拓也君、貝嶋政治君 

池田圭樹君、葭本正美君、鈴木敏夫君、植原元晴君 

【今日の例会宜しくお願いします。】 

森圭一郎君 

☆本日のニコニコ献金         ２５，０００円 

            累計        ６２１，０００円 

☆本日の小銭献金                 ０円 

            累計            ７９０円 

・皆さん、ありがとうございました。 

  



 

釧路ベイロータリークラブ会報 

4 

 

・本日の例会 

「会報・雑誌・ITについて例会」 

担当会報・雑誌・IT委員会 

会報・雑誌・IT委員会   森 圭一郎委員長 

 

皆さんこんばんは、今年度委員長の森で

す。本日は会報・雑誌・IT委員会の例会と

いう事ですが、私自身渡辺年度以来、７年

ぶりの会報委員長という事で今年度ご指

名をいただきましたが、この委員会は通算

３回目の委員長でございます。今年度の活

度計画の中で、会報を通してクラブの躍動

感、ワクワク感が伝えられるような会報作

りを目指して取り組んでおります。この委

員会の職務につきましては、活動計画書の

釧路ベイロータリークラブ細則第９条第３

節（１）に記されておりますので、今後担当

される予定の方はご確認ください。 

現在の会報の進捗状況は、先週の例会

までの２１号分を発行しております。皆さ

んには毎例会時に白黒のコピーで会報を

お渡ししておりますが、ホームページ上で

はカラーとなっておりますので、見られた

ことのない方は一度見て下さい。因みに過

去の会報も２００３年７月から現在までの

分が閲覧可能ですので、過去の活動記録

を知る貴重な資料にもなっておりますの

で、例会構築等に大いに役立出ていただ

きたいと思います。 

次に雑誌という部分では、昨年末にロー

タリーの友にベイロータリークラブ杯将棋

大会の原稿を依頼済でございますので、４

月号以降に掲載されるものと思います。引

き続き掲載に値すると思われる記事につ

きましては、貝嶋理事委員長と連携をしな

がらロータリーの友誌、ガバナー月信に投

稿依頼をかけていきたいと思います。因み

にロータリーの友誌は同誌のホームペー

ジ、ガバナー月信は２５００地区のホームペ

ージからも閲覧可能となっておりますが、

ロータリーの雑誌は購読義務がありますの

で、毎号クラブに届くシステムになってお

ります。 

ITにつきましては主だった事はしてお

りませんが、クラブのホームページの管

理、毎号発行されている会報の掲載を、例

年通り合同事務所の三浦さんを通して、更

新作業を継続しているところですが、週に

１回程度のチェックをしております。その他

RIや地区の情報はフェイスブックやエック

ス、インスタグラムなどの SNS全般から

も発信されておりますし、会長幹事の役職

に就きますとマイロータリーの活用が必須

になっていきますので、マイロータリーの

登録をされていない方は必ず登録をお願

い致します。 

 

ここ数年のクラブの人員配置を振り返っ

て見てみますと、会報を担当する方のメン

バーがあまり変わらないので、次年度以降

メンバーを入れ替えながら担当していく

と、よりよい会報が出来上がるのではない

かと思いますので、次年度担当の千葉委

員長は責任重大かと思います。私が初め
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て会報委員長を担当したときは、会報の発

行が遅れたら委員会報告で謝罪しなさい

と言われていたのでそのプレッシャーで毎

週大変でしたが、近年は公式訪問の原稿

が作られていない等でのテープ起こし作

業と、慣れていないと地獄のような作業が

年に１回程度あることから、早めに原稿の

確認や依頼をしておくのがよいと思いま

す。その様な事も含め、可能な限り毎例会

ボイスレコーダーで録音しておくことも必

要かと思います。また、写真を多く掲載す

ることでクラブの活動風景が伝わりますの

で、出来るだけ写真を撮っておくことも必

要ですし、これからクラブの３０周年を迎

えるにあたり周年誌等でその写真を使う

場面が出てきますので、出来るだけ多くの

写真を撮影しておくことも重要かと思いま

す。その他、ベイクラブ以外の他クラブの

会報もホームページを通して閲覧すること

は可能ですので、どのような構成をされて

いるのか、どのような記事を上げているの

か等、参考になることが多いので閲覧して

みて下さい。因みに会報の作成から完成ま

での期間ですが、私は概ね金曜日中に三

浦さんにデータを送ることを目標にしてお

ります。ただ、それには皆さんの速やかな

データの提出が必須となりますので、原稿

が出来上がっているのであれば例会開催

前でも宜しいので、データを送っていただ

きます様お願い致します。 

 この委員会は公共イメージ委員会のもと

活動をしている委員会ですが、RIではロ

ータリーの公共イメージの向上という文言

を盛んに仰っております。これは幅広く、

特に世間一般の方にもロータリーを知って

いただきたいという事です。クラブの存在

はもちろんですが、活動や運動、取り組み

など、自クラブを通して外に発信していく

事で、後の会員増強にも大きく関わってく

るものと思います。新聞掲載や地元 FM

局等、発進をしていくツールは沢山あると

思いますので、今後も引き続き貝嶋理事

委員長と連携を取りながら、また皆さんか

らアイデアをいただきながら、残り少ない

委員会活動を進めていきたいと思います。

本日はありがとうございました。 

プログラム進行中   森 圭一郎 委員長 

 

 

 

釧路ﾍﾞｲﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ出席委員会  出席ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員会 後藤委員長 

在 籍 会 員 数 ２０名 賜 暇 / 免 除 欠席 / メイクアップ 出 席 率 

今 週 の 出 席 率 １５名 名 /名 ５名 / 名 ７５．０％ 

 日 修正出席率   名 名 / 名 名 / 名   ％ 

 

会報・雑誌・IT委 員 長  森 圭一郎：fujitokenkogyo@purple.plala.or.jp                ｸﾗﾌﾞ事務所 

      副 委 員 長  後藤 義信：yoshinob510@outlook.com      釧路市幸町14丁目1-1 ﾉｰｽｺｰﾄｻﾝｽｲ 2階  

  委      員   伊藤  広樹：landito@peace.ocn.ne.jp    TEL：（0154）23-6175  FAX：(0154)23-6213 

       委     員   植原 元晴 


